

001878

CURICO, Enero 22 de 1977.-

Señor  
Don Jorge Alessandri E.,  
Agustinas 1343 , 3° piso  
SANTIAGO

Estimado Don Jorge,

Espero que se encuentre muy bien de salud. Vd. Don Jorge debe recordarse de mi cuando durante su "Campaña" estuvo en mi casa en Coelemu y enseguida lo llevé en mi auto a Guarilhue. Después de su triunfo acepté el "Subdelegado" de Coelemu.

Hoy día estoy ya largos años en Curicó soy viticultor y llevo mi cosecha a la Cooperativa Vitivinícola de Curicó.

Vd. seguramente sabe que ahora tenemos un problema grave con la importación del vino argentino y hemos reclamado por intermedio de la Prensa y autoridades por esta importación, pero hasta ahora sin resultado.

Quiero pedirle Don Jorge su consejo: qué podemos hacer, pues tenemos más de la mitad del vino en bodega sin poder vender. Nosotros no podemos dar 180 días sin intereses. Cada mes tenemos que pagar los trabajadores y no sabemos de dónde sacar el dinero y todas esas familias dependen de nosotros.

No es tan fácil cambiar de rubro y arrancar las viñas significa destruir un bien que cuesta años reponer.

Chile produce suficiente vino para el consumo interno y el precio para el productor deja mucho que desear. Los que ganan son los intermediarios.

Esta importación es un negociado de algunos bodegueros a quienes no les importa el daño que hacen a los viticultores y sus obreros.

Le ruego disculpar la molestia que le causo y aprovecho la oportunidad de saludar muy afectuosamente a Vd. también de mi señora y hijos que siempre lo recuerdan con mucho cariño.

Siempre su muy atto. y S.S.

WERNER OHL MUELLER  
CASILLA 557 CURICO



UNIVERSIDAD  
Finis Terrae

CENTRO DE  
INVESTIGACIÓN Y  
DOCUMENTACIÓN